

frappé de la disposition des nids que nous avons vus figurés dans St. Fargeau, de Tigny, etc. On dit que les animaux du Nouveau-Continent représentent des types plus anciens que ceux de l'Ancien, ce serait donc par suite d'une extrême civilisation que les Polistes d'Europe auraient abandonné l'ancienne manière de placer leurs nids horizontalement, puisque tous ceux de l'Amérique ne les fixent jamais autrement. La mode qui tourmente la plupart de nos belles, étendrait-elle son empire jusque chez les Guêpes ?

On nous offre aujourd'hui des prunes mûres, ce sont les premières de la saison. Ces prunes sont de l'espèce *Chicasa* que nous rencontrons dans tous les bois du voisinage. On nous les donnait pour excellentes, mais nous les trouvâmes détestables, bien inférieures à notre prune sauvage, *Prunus Americana* ; ce sont, comme elle, des fruits rouges ou jaunâtres, à chair grossière, à jus acidule, de volume assez petit ; le seul avantage que nous leur trouverions sur la nôtre serait d'avoir communément la peau moins épaisse. Les Pruniers Damas, Reine Claude, etc., sont inconnus ici.

*Dimanche, 14 Mai.*—Nous avons aujourd'hui une journée magnifique. Nous allons, vers le soir, faire une visite à Mad. D'Amour, riche et respectable veuve d'un français, qui avait fait une fortune ici dans des affaires de coton. Madame D'Amour habite un cottage sur le bord de la rivière Ocmulgee, qui, quoique dans les limites de la cité, jouit par son isolement et le grand air, de tous les avantages d'une résidence de campagne. On nous apporta des sièges sous la véranda de la porte principale, et nous ne fûmes pas peu surpris de voir ensuite la dame nous distribuer à chacun un éventail en feuilles de palmier, pour nous défendre de la chaleur. Un éventail à la main avec un cigare à la bouche, comme en portaient la plupart des visiteurs, nous semblait un peu un contre-sens, mais on paraissait de toutes parts habitué à cette coutume. Nous voyons d'ailleurs que les éventails jouent un très grand rôle ici. Nulle fillette ici ne paraîtrait à l'église sans avoir sa palette